

Durchs Appenzeller Land ins Grosse Walsertal

WÜRENLINGEN – 35 begeisterte Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Töffgruppe der Senioren Würenlingen starteten in zwei Gruppen frohgelaunt zur Tagestour ins Grosse Walsertal in Vorarlberg. Via Baldingen hinunter nach Rekingen und dem Rhein entlang nach Kaiserstuhl – Oberembrach – Brütten – Kempthal – Agasul – Weisslingen ging die morgendliche Fahrt auf Nebenstrassen flott zum Kaffeehalt in Turbenthal. Hier führte die Route hinauf zum Sternenberg, welcher bereits in herbstlichen Morgennebel gehüllt war. Über Mosnang – Oberhelfenschwil – Appenzell – Eggerstanden überquerten die Bikerinnen und Biker bei Oberriet den Rhein um bei Rankweil ins Grosse Walsertal einzubiegen. Die schon von den Walsern angelegte Strasse schlängelt sich hoch über dem Tal durch fruchtbare Wiesen und steilere Flanken, ein Hochgenuss für jeden Töfffan. Bei Fontanella steigt die Strasse nochmals kurvenreich hinauf zum Faschinajoch und somit zum Übergang in den Bregenzerwald. Nach einer feinen Verpflegung in Damüls gings weiter hinauf zum Furkajoch, Bei Rankweil kreuzte sich unser Heimweg mit der Anfahrt. Gams – Wildhaus – Wattwil waren die nächsten Destinationen bis zum Kaffeehalt in Bütschwil. Von hier ging's über Wil auf die Autobahn bis Heggingen und dann durchs Rafzerfeld – Hüntwangen – Hohentengen und Bad Zurzach nach Würenlingen. Eine weitere, erlebnisreiche und unfallfreie Tour fand im Restaurant Frohsinn den Schlusspunkt. Am 12. August ist die Spezialtour für „Sattelfeste“ über acht Schweizer Pässe geplant und am 26. August findet die nächste ordentliche Tour statt.